

En la importante revista *Bauen Wohnen* se ha publicado el edificio de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona, obra de los arquitectos López Iñigo, Subias y Giráldez. Se ha publicado con mucho cuidado y dándole mucha importancia. Y en los textos de resumen en inglés y francés se dice:

“Es importante insistir en el hecho de que España no está—como podría creerse—en los confines de nuestra civilización moderna, es decir, incapaz de crear cualquier cosa que tenga valor. La Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona es la mejor prueba.”

NUEVAS CIUDADES

Aunque ya se está hablando mucho y con muchos visos de realidad del viaje a la Luna, en tanto llega este y otros adelantos de estos tiempos bueno será que la vida en las ciudades de la Tierra sea un poco más amable que la que se está disfrutando. En uno de los últimos números de la revista *Paris-Match* se publicó una información, hecha con la gracia con la que estos franceses saben hacer las cosas, para restituir a París la amabilidad que le hizo famoso en otro tiempo. Para que las francesas y franceses vuelvan otra vez a sonreír y a ser amables.

En normas parecidas se están preocupando los ingleses en que sus ciudades estén más limpias y han iniciado una campaña con el *slogan*: “Keep Britain Tidy” (conservemos limpia a Inglaterra). Todo el país está bien provisto de unas cestas para echar los papeles, pero que probablemente han llegado a ser ineficaces porque las gentes se han familiarizado con ellas y les

resulta más cómodo tirar los papeles al suelo, donde buena-mente les viene a gusto. Y, lo que es peor, se ha llegado a ridiculizar a los pocos que tienen la costumbre de tirar los papeles usados en estas cestas.

Y si esto ocurre en países de tanto nivel de civilización como Francia e Inglaterra, ya puede el lector imaginarse lo que son las ciudades de otros pueblos más “desgalichados”.

CONCURSO DE MUEBLES

Se ha convocado por la casa H Muebles de Madrid un concurso realmente importante y sin precedentes, entre nosotros, en cuanto a la cuantía de los premios para este tipo de trabajos.

Es de esperar y desear que la aportación de ideas sea considerable, tanto en cantidad como en calidad, para que el concurso tenga el éxito que merece el ánimo y buena voluntad de sus organizadores.

FERIA INTERNACIONAL DE BRUSELAS

Del 30 de abril al 11 de mayo de 1960 se celebrará en Bruselas la XXXIII FERIA Internacional dedicada a Mecánica, Electricidad, Construcciones, Obras Públicas, Industria de la Goma, Viviendas e Industrias Varias.

II SALÓN INTERNACIONAL DE MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

Del 19 al 21 de mayo de 1960 tendrá lugar en París, en el Aeropuerto de Bourget, el II Salón Internacional de Materiales de Obras Públicas y de la Edificación. Esta FERIA, que la primera vez se celebró con notable éxito, pretende presentar materiales para obras de acuerdo con las exigencias del tratado de la Comunidad Económica Europea.

LIBROS



HABERER Y EICHHORN: *Interiores modernos*. Editorial Gustavo Gili. Barcelona. 132 págs. con dibujos y detalles, 73 plantas de estancias, 51 perspectivas, 10 láminas en color y 92 en negro.

Está dividido el libro en estos capítulos. Recibidores, percheros y guardarropas. Escaleras, Cocinas, Salas de estar. Cuarto de trabajo. Dormitorio. Madera y color en la decoración interior.

Es un libro claro, cómodo, práctico y muy bien editado. Se aconseja su consulta a todos, porque una planta de una vivienda no está debidamente resuelta hasta tanto no se ha pensado en la solución correcta del eficaz aprovechamiento del espacio con un mobiliario que, dentro de unas normas de belleza y elegancia, responda a las necesidades de la vida del hogar.